

ABSTRAK

FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PRODUKTIVITAS KERJA PEGAWAI UNIT PELAYANAN TEKNIS DAERAH PENGELOLAAN KAWASAN PUSAT OLAHRAGA DISPORA PROVINSI LAMPUNG

Oleh:

Mohd. Hazwandi

E-mail : Mohdhazwandi3@gmail.com

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Produktivitas Kerja Pegawai Unit Pelayanan Teknis Daerah Pengelolaan Kawasan Pusat Olahraga Dispora Provinsi Lampung dengan menggunakan variabel independen Motivasi dan Pelatihan Kerja, Untuk mengetahui Pengaruh Motivasi dan Pelatihan Kerja Terhadap Pegawai Unit Pelayanan Teknis Daerah Pengelolaan Kawasan Pusat Olahraga Dispora Provinsi Lampung. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode asosiatif. Sumber data yang digunakan adalah data primer. Metode pengumpulan data menggunakan penyebaran kuesioner. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 37 orang Pegawai Unit Pelayanan Teknis Daerah Pengelolaan Kawasan Pusat Olahraga Dispora Provinsi Lampung yang semua dijadikan sampel penelitian. Metode pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *non probability sampling* dan menggunakan teknik *sampling jenuh*. Responden dalam penelitian ini sebesar 37 orang Pegawai Pegawai Unit Pelayanan Teknis Daerah Pengelolaan Kawasan Pusat Olahraga Dispora Provinsi Lampung. Uji persyaratan instrumen menggunakan Uji Validitas dan uji Reliabilitas. Uji persyaratan analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Uji Linearitas dan Uji Multikolinearitas. Metode analisis data menggunakan analisis regresi linier berganda dan penggunaan hipotesis menggunakan uji T dan uji F. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Motivasi berpengaruh terhadap Produktivitas Kerja Pegawai Pegawai Unit Pelayanan Teknis Daerah Pengelolaan Kawasan Pusat Olahraga Dispora Provinsi Lampung. Pelatihan Kerja berpengaruh terhadap Produktivitas Kerja Pegawai Pegawai Unit Pelayanan Teknis Daerah Pengelolaan Kawasan Pusat Olahraga Dispora Provinsi Lampung dan secara bersama-sama Motivasi dan Pelatihan Kerja berpengaruh terhadap Produktivitas Kerja Pegawai Pegawai Unit Pelayanan Teknis Daerah Pengelolaan Kawasan Pusat Olahraga Dispora Provinsi Lampung.

Kata Kunci : Motivasi, Pelatihan Kerja, Produktivitas Kerja